

*Le président cubain appelle à
globaliser le dialogue mondial
face à la haine*

Image not found or type unknown

La Havane, 28 jan (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a évoqué samedi à La Havane l'héritage de José Martí, qui a perçu la nécessité de mondialiser la solidarité et le dialogue face à l'impérialisme naissant, promoteur de la haine et de la misère humaine.

Lors de la cérémonie de clôture de la 5e Conférence internationale pour l'équilibre du monde, qui s'est tenue au Palais des congrès de la capitale cubaine, le président a appelé à un dialogue pluriel, qui favorise un forum de pensée, afin de construire un avenir juste et durable, fondé sur le respect et l'unité entre les peuples.

À l'occasion du 170e anniversaire de la naissance du héros national de notre pays, Díaz Canel a souligné l'actualité de l'idéologie de Martí, qui reposait sur le principe de la solidarité et qui est restée un principe

de la Révolution, qui n'a pas été bloqué.

"Semer des idées et sensibiliser continue d'être la réponse", a déclaré le chef de l'État à propos de la réunion internationale, qui a fourni les espaces nécessaires pour débattre de questions telles que l'environnement, l'égalité des sexes, l'économie et l'intégration régionale.

"Aujourd'hui plus que jamais, nous avons besoin d'espaces appropriés pour nous écouter, pour raisonner collectivement, pour nous comprendre, pour nous rapprocher dans tout ce que nous pouvons avoir en commun", a-t-il souligné, tout en insistant sur l'idée de mondialiser la conscience de la paix.

Nous sommes appelés à travailler sur l'éducation, à construire un monde en équilibre, en paix, "nous devons faire en sorte que le dialogue l'emporte sur la force et contribuer à la formation d'un mode de pensée qui nous permette d'affronter au mieux les défis du XXIe siècle", a-t-il ajouté.

Nous devons imposer un dialogue transparent à toutes ces positions arrogantes et hautaines, a déclaré le président de la plus grande des Antilles, juste avant de souligner la vocation de service du peuple cubain qui, face à la crise sanitaire du COVID-19, a utilisé tout son arsenal scientifique et l'a mis au service de ses nations sœurs.

Durant les dernières heures de la réunion, le Président a participé à diverses activités prévues au programme, comme la conférence de David Choquehuanca, vice-président de l'État plurinational de Bolivie, qui a parlé du nécessaire retour à l'équilibre.

Il a également participé au Congrès du Nouvel ordre économique international, à l'acte d'oblitération de deux timbres commémoratifs en l'honneur de l'Apôtre et à la remise de la médaille du 25e anniversaire du Programme José Martí à des personnalités d'une douzaine de pays.

L'ordre du jour de l'événement comprenait des discours-programmes, un forum des jeunes, le deuxième colloque des historiens, un congrès sur le nouvel ordre international et un panel intergouvernemental sur le changement climatique, ainsi qu'une réunion des chaires Martí.

La projection politique et la vision anti-impérialiste et décolonisatrice de Martí, son sens éthique et humaniste dans tous les domaines de l'activité humaine, y compris les relations entre pays, et l'incarnation de ses idées par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, ont été abordés sous différents angles.

En outre, les participants ont discuté de sa création littéraire, de sa conception de l'équilibre mondial non seulement sur le plan géopolitique, mais aussi sur le plan social et culturel, et même de sa projection sur des questions contemporaines peu abordées à son époque, comme la protection de la nature ou l'égalité des sexes. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/311999-le-president-cubain-appelle-a-globaliser-le-dialogue-mondial-face-a-la-haine>



Radio Habana Cuba